Bonjour tout le monde!

Les vacances approchent à grands pas et elles seront les bienvenues... En attendant, le P'tit mot du CDI est là pour vous !

*Une Lamarr pas larguée (oui, en effet je ne suis pas mécontente de ma blague) Zoom sur Hedy Lamarr, qui après avoir fuit l'Allemagne, mena une carrière d'actrice à Hollywood et inventa...le wifi!

https://www.lumni.fr/video/hedy-lamarr-l-actrice-qui-inventa-le-wi-fi

* Agenda : rendez-vous avec les arts numériques et les nouvelles technologies au Safran, à Amiens. Du 19 au 23 octobre.

 $\underline{https://www.amiens.fr/Vivre-a-Amiens/Culture-Patrimoine/Etablissements-culturels/Le-Safran/Les-Safra-Numeriques}$

*L'Affaire du siècle : où en est-on ?

Souvenez-vous, je vous en parlais en début d'année : un collectif a porté plainte contre l'État pour inaction en matière de lutte contre le réchauffement climatique.

La semaine dernière, l'État a été condamné à réparer le « préjudice écologique » d'ici fin 2022. https://www.francetvinfo.fr/meteo/climat/affaire-du-siecle-letat-condamne-a-reparer-un-prejudice-ecologique 4808553.html

A bientôt!

Mme Demars